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新界總商會關注香港商業發展，積極參與社區事務。身為青年委員會常務副主任，本

人亦欲就「電力市場未來發展」表達意見。

常吉「手停口(亭 J '對於商人而吉，便會是「電{亭己停 J 。香港為世界級金融城市，

各地的商人皆會到本港投資。外商投資其中一項考慮，是因為本港很多配套均屬「世

界級 J '例如電力供應等，令營商環境穩定可靠。

說實話，本人擔心香港一且停電，所有的經濟活動亦無一律色被剎停，當中的損失並

非所有人能承受。特別是國際信譽亦會思此受損，被供電極可靠的新加坡比下去，直

接衝擊投資者倍心，為市場帶來影響。

諮商文件指出，本港的電力公司可靠程度超過 99.999% '當中又提到「意外停電時間

每年平均少於 3 分鐘J 。直如剛才所諱，每停一分鐘電，對商人混成的負面經濟影響，

卻難以估計，更無法索償。政府必須於未來繼續監管兩電的電力穩定，陸，特別是香港

夏季屢溺雷雨，電力事故可免則兔，而電力檢葦及維修，更應該總續做。

新界軍近十年來發展迅鐘，隨著多個新市鎮的嚼起，再配合自由行政策，不少從前

「水靜河飛 J 的地方，者巨變得車水馬龍，生意額自然有所提升。但近月反自由行、反

水貨客等活動，令商戶生意大受打擊，如果再出現停電等問題，思怕會進一步危害香

港的競爭力。

望政府能考慮本人的建議，讓兩電在社會上發揮應有的社會責任，問時保障小市民的

和益，創更好明天。
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